

Communiqué de presse

Les Comex Awards : les étudiants de B2 du bachelier en Commerce extérieur de la HE EPHEC
au cœur de l'import/export

Par groupe de 4-5, les étudiants du **niveau B2 du bachelier en Commerce extérieur de la HE EPHEC** doivent analyser l'exportation ou l'importation d'un bien ou d'un service d'une entreprise existante. Le but étant d'émettre des recommandations utiles pour cette entreprise.

Chaque groupe avance par étape, 7 travaux devant être remis au cours de l'année.

L'objectif étant de mettre en pratique les compétences acquises jusque-là comme le business plan, l'analyse de statistiques, la recherche d'information, l'étude de marché, ... Pour cette dernière, ils partent une semaine pour la réaliser (en Belgique ou à l'étranger).

Le groupe de chaque classe ayant obtenu la meilleure moyenne pour ces 7 travaux obtient sa place en finale (**qui a lieu mi-mai 2017**) où il devra présenter son projet devant ses pairs et un jury d'experts qui remettront le prix du jury et le prix du public aux deux meilleurs travaux.

La Haute Ecole EPHEC forme depuis 1969 des milliers de jeunes à des métiers clés de l'entreprise. Sa pédagogie se veut pratique et en adéquation constante avec les exigences du milieu professionnel. Ses enseignements développent l'aptitude de ses étudiants à travailler et à communiquer dans un esprit d'ouverture, de respect et de service à la société.

Elle forme des bacheliers en marketing, comptabilité, commerce extérieur, droit, e-business, automatique, électromécanique et technologie de l'informatique.

Contact presse : Isabelle Coppens i.coppens@ephec.be, Véronique Theys v.theys@ephec.be,
02/772.65.75